## Zwei Sauerlacher Leichtathleten bei den Münchner Meisterschaften

Der letzte große Leichtathletik-Wettkampf vor den Sommerferien fand am 14. Juli 2018 im traditionsreichen Dantestadion in München statt. Mit Felix Seidl und Gabriel Matauschek fuhren wir bei hochsommerlichen Temperaturen zu den Offenen Münchner Meisterschaften, bei denen sich Sportler aus dem gesamten Landkreis messen. In einem 29 "Mann" starken Teilnehmerfeld des Jahrgangs 2007 gingen Felix und Gabriel im Dreikampf mit den Disziplinen 50-m-Sprint, Weitsprung und Ballwurf an den Start und erreichten tolle Platzierungen. Gabriel lief die 50 Meter in 7,81 Sek., sprang 3,79 m weit und schaffte im Ballwurf 27,50 m und belohnte sich damit mit einem 8. Platz. Felix konnte sich mit seinen 8,28 Sek. im 50-m-Sprint, 3,67 m im Weitsprung und 32,50 m beim Ballwurf über den 14. Platz im Mittelfeld freuen. In der Ausdauerdisziplin über 800 m, die bei knapp 30 Grad ausgetragen wurde, legte Felix dann noch die beiden Runden im Dantestadion in guten 3:13,23 Min. zurück.

Andrea Grèzes

## LAUF10! endet heiß

Den heißen Sommer bekamen die Sauerlacher LAUF10!-Teilnehmer nicht nur während der letzten zehn Wochen auf den Trainingsrunden zu spüren, die immerhin in den schon etwas angenehmeren Abendstunden stattfanden. Doch besonders beim Abschlusslauf am 13. Juli in Wolnzach, der um 14 Uhr gestartet wurde, herrschten die in diesem Jahr schon fast unveränderten 30 oder mehr Grad. Trotzdem fuhren elf unerschüt-



Trotz der Hitze stellten sich die Sauerlacher der 10-km-Herausforderung

terliche Läuferinnen und Läufer aus Sauerlach in die Hallertau und gingen mit knapp 4.000 anderen Laufbegeisterten auf den 10-km-Rundkurs. Glücklich und mit ihren Zeiten zufrieden kamen alle ins Ziel und ließen – nach einer kurzen Erfrischung im Freibad – den Abend beim traditionellen Marktfest im Wolnzacher Zentrum ausklingen.